

Jean-Baptiste et M. Gagnon est d'opinion que la Société Saint-Jean-Baptiste devrait célébrer la fête de son ancien président en même temps que le PREMIER MILLION de capital de la Caisse Nationale d'Economie. Ce projet a été appuyé par le Président de la Société, qui a promis son concours, et par toutes les personnes présentes, qui ont applaudi à ce projet.

M. H. A. Robert, membre du Comité de Régie et en même temps, gérant du journal *La Presse*, a répondu à la santé du journal qu'il représente et M. Philippe Roy, de *La Patrie*, a aussi pris la parole et parlé de l'oeuvre de propagande, si bien commencée et à laquelle leurs concours sont acquis pour ce qui est de la publicité à lui donner dans leurs journaux.

MM. Evans Gelly et J. I. Couture, inspecteurs de la Caisse, ainsi que M. Gariépy, l'un des organisateurs, ont tour à tour, remercié le Conseil de la Société Saint-Jean-Baptiste, au nom des Organisateurs, des bonnes relations qui existent entre le Conseil et les Organisateurs et ils ont en même temps promis que dans l'avenir, le zèle qu'ils avaient déployé pour le succès de la Société ne se ralentira pas.

Assistaient à ce banquet : MM. Charles Duquette, président-général de la Société Saint-Jean-Baptiste ; l'abbé J.-A.-M. Brosseau, secrétaire de la Société, Charles Bruchési, président du Comité de Régie de la Caisse Nationale d'Economie ; l'échevin J.-A.-A. Leclair, H.-A. Robert de *La Presse*, J.-C. Paquin, Arthur Gagnon, administrateur de la Caisse, Evans Gelly et J.-I. Couture, inspecteurs des districts de Québec et de Montréal, Arthur Dubé, contrôleur du recrutement, J.-M. Dubé, comptable, et J.-A. Alexander, caissier de la Caisse Nationale, Ludger Corrivault, L.-G. Gelly, Alexis Lupien, Nap. Millette, Léopold Poirier, Henri Niquet, Victor Laframboise, L.-A. Lévesque, E. Gariépy, J.-F. Côté, T.

Tessier, Désiré Buisson, Georges Marois, D.-C. Pelletier, Ferdinand Talbot, Alexis Côté, Isaïe Bourgeault, et Philippe Roy, de *La Patrie*.

LA FETE NATIONALE

Interview du Président-général.

“ La Société Saint-Jean-Baptiste n'a jamais songé à faire disparaître les grandes manifestations nationales de la fête des Canadiens-français, mais elle veut seulement les réformer et retrancher les processions qui sont du genre Barnum.

Ainsi parla à un rédacteur de *La Patrie*, M. Charles Duquette, le nouveau président de la Société Saint-Jean-Baptiste de Montréal. Et il continua : “ Notre but est de fédérer la Société Saint-Jean-Baptiste, de manière à en faire la véritable société nationale des Canadiens catholiques de langue française.

“ Nous voulons unir tous les Canadiens-français du Canada et des Etats-Unis dans cette grande confédération, afin de leur faire bien comprendre le rôle qu'ils ont à jouer et qu'ils doivent jouer dans ce pays, comme à l'étranger. Ce rôle ne se limite pas à faire des processions, mais à sauvegarder notre langue, nos institutions et nos lois.

“ Nous voulons aussi unir dans cette confédération, toutes les sociétés Saint-Jean-Baptiste, car nous considérons qu'il n'est pas pratique d'avoir autant de sociétés séparées qui poursuivent le même but.

“ Il ne doit y avoir qu'une seule société pour tous les Canadiens-français, et ceux-ci doivent donner leur adhésion au mouvement patriotique